

Kerja Bakti TNI-Polri dan Pemda Pasangkayu: Upaya Pencegahan Bencana Banjir

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Jul 4, 2024 - 09:56



Pasangkayu,- Sepanjang Jl. Sultan Hasanuddin di Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, telah dilaksanakan kerja bakti massal yang melibatkan TNI-Polri dan berbagai instansi Pemerintah Daerah Pasangkayu. Kegiatan ini dipimpin oleh Kepala BPBD Pasangkayu, Nyoman Aksa, dalam rangka

Pencegahan dan Penanganan Bencana Banjir di Kabupaten Pasangkayu. Kamis (4/7/2024)



Kegiatan ini bertujuan untuk membersihkan saluran air dan lingkungan sekitar guna mencegah terjadinya banjir di musim hujan. Pasiter Kodim 1427/Pasangkayu, Kapten Inf Ismail, mengajak seluruh komponen masyarakat untuk bersatu padu dalam upaya pencegahan bencana ini. "Semoga kegiatan ini dapat berlanjut dan menjadi contoh bagi daerah lain," ujarnya.

Kerja bakti ini juga dihadiri oleh berbagai pejabat daerah, di antaranya Kadis Sosial Kabupaten Pasangkayu Elsi, SE. MA.P, Kadis Lingkungan Hidup Kab. Pasangkayu Hajah Darmawati, SE. MAP, Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu Kapten Inf Ismail, Pasi Ops Kodim 1427/Pasangkayu Lettu Inf Rusli, Kapolsek Pasangkayu Iptu Mustamir, SH, Sekban Kabupaten Pasangkayu M. Hatta, SSTP. MS.i, Kalaksa BPBD Kab. Pasangkayu I Yoman Suwandi, SPd MS.i, Sekdis Lingkungan Hidup Kab. Pasangkayu Muhammad Tauhid, SP, Danramil 1427-01/Pasangkayu Letda Inf Andi Malik, Danramil 1427-02/Bambalamotu Letda Inf Bahar Talatta, KBO Samapta Polres Pasangkayu Ipda Candra Boyke, Kasat Pol PP Kab. Pasangkayu Nasrum, S.Pd, M.Pd, Kabid Pemadam Kab. Pasangkayu Mawardiansyah, S.Ag, Camat Pasangkayu Irwan Lasibe, S.Sos, Seksi Pelayaran

Bidang Laut Kab. Pasangkayu Nurdin, SE, dan Lurah Pasangkayu Awaludin, ST.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini meliputi 49 personil Kodim 1427/Pky, 20 personil Polres Pasangkayu, 10 orang dari BPBD Kab. Pasangkayu, 60 orang dari Dinas Lingkungan Hidup, 20 orang dari Damkar Kab. Pasangkayu, 50 orang dari Pol PP Kab. Pasangkayu, 15 orang dari Dinas Perhubungan Kab. Pasangkayu, 32 staf Kecamatan Pasangkayu, dan 15 staf Kelurahan Pasangkayu.

Kerja bakti ini menunjukkan komitmen kuat dari seluruh elemen masyarakat dan pemerintah daerah dalam menjaga lingkungan dan mencegah bencana banjir. Diharapkan kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk menciptakan Pasangkayu yang lebih bersih dan aman dari ancaman banjir.